
１ 今週の日 日、５月２５日に羽幌町にて

ロータリー ２５１０ １グループＩＭが開

催されます。会員の さん、多 の 加をお

いします。

２ と対 会員の り合いを作 大作 によ

り、 ロータリークラブに紹介を しまし

た。今回、 ロータリークラブに入会した

との がありました。ロータリーの 間が

また一人 えた事を報 いたします。

・ より５月の例会案 会報 ３５

から３ を受領しました。

・ より会報 ２５６ ２５ ５月の

例会案 を受領しました。

・ より６月の例会案 を受領しました。

・ より６月の例会案 を受領しました。

・ ２回日本ロータリー親睦ゴルフ大会 道

大会の開催案 が いております。回 し

ますので、 加されたい方は 事まで申し

みください。

・ ロータリー ２５１０ ２０１２ ２０１３年度

が いております。回 いたします。

　 道開発 留萌開発建設部

　　　　　　　　　　　　次長　 　　新次様

会 委員会　 　 委員

　会長報 にもありましたが、５月２５日は １

煙本日

　「私の尊敬する先輩ロータリアン」

　平井　誠治 会員

煙次週予定

　理事・委員長退任挨拶

会員誕生日

　６月９日　平井　誠治

　

結婚記念日

　６月７日　齋藤　清藏

　６月８日　二ノ宮清信

　６月９日　長谷川哲哉

会員総数 ………………４１名
出免会員 ………………８名
出免出席 ………………８名
基準会員出席 …………３３名
出席率 ……………… 100％

　

欠席会員 ………………１２名
内メイクアップ ………６名
修正出席率 ……… ９４．２８％
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グループのＩＭが羽幌町にて開催されます。バ

スは産業会館より１２時３０分出発となっておりま

すので、バス利用の方は１２時２０分までに集合し

てください。バスの中で例会を開催いたします。

また、昼食は用意しておりませんので、各自済

ませてから乗車してください。楽しいＩＭにな

ることを期待します。

会員研修委員会　 　阿部委員長

　ロータリーの歴史を繙いていくと、先輩たち

がロータリーについて話してる意味の根源が見

えてくる、そんな経験を一年させていただきま

した。

　今年度もあとひと月、個人的には３分間情報

１回が残されるのみになった今思うのは、今起

きている新しい情報を新鮮なうちに紹介するこ

とは有意義だったと思う反面、自分のためを考

えると、歴史を振り返ることをもう少し多く

やっておきたかったということです。

　先週、ポール・ハリスが初代会長を指名して

自分は裏方でロータリークラブを作る役割にま

わったことまで話しましたが、本日は奉仕の概

念の芽生えまでお話をしたいと思います。

　クラブ発足当時多く入会してくる会員の最大

の魅力であった「親睦」と「物理的互恵」。これ

が原因で大きなうねりが生じます。

　ドナルド・カーター事件です。フレデリック・

ツイードが特許弁護士のドナルドカーターへ入

会を勧めた時、「自分たちの利益にこだわって

社会的に何もしない団体には将来性も魅力もな

い。あなたのクラブは何らかの市民に対する奉

仕をすべきだと思います」と言って入会を断り

ました。それまでツイード本人に、そしておそ

らく当時のロータリアンの誰の中にも無かった

発想をぶつけられ軽いショックを受けながらも、

ツイードが素晴らしい切替しをします。「新し

い考えを持っているのに、なぜ入会して行動を

起こそうとしないのですか。入会したら思って

いる方向に動き出すことも可能なのに。」

　この言葉のとおり、ドナルド・カーターは入

会し、定款に加えるべきと自らが考えていた

「シカゴ市の最大の利益を推進し、シカゴ市民

としての誇りと忠誠心を市民の間に広める。」と

いう条項を提示し「この定款の改正は、われわ

れが市民に対する奉仕をすることが可能になる

ように、シカゴ・ロータリークラブの綱領を拡

大することを目的としたものである。」と訴えま

した。この改正案は採用されて、定款・細則の

改訂版として翌年1907年に出版されることに

なります。

　こうして、ロータリークラブに奉仕という概

念が芽生えました。このあと、「奉仕」が加わっ

たことでさらに大きな動きにつながっていくわ

けですが、とてもあと１回の３分間情報では完

結できないので、個人的に粛々と消化していき

たいと考えております。

・ちょっと良い事がありました。　 大嶋幹事

・信金ゴルフコンペでダブルペリアですが優勝

しました。少し運が良くなったみたいです。

　鈴木会員

　前　回　　７０５，６００円

　今　回　　　２，０００円

　累　計　　７０７，６００円

「深川留萌自動車道／幌糠留萌道路について」

　留萌開発建設部 次長　関　　新次 様

　日頃より、開発

行政にご理解ご協

力をいただき誠に

ありがとうござい

ます。また、今回

この様な道路事業

のコマーシャルの

場を設けていただき、重ねてお礼申し上げます。

　本日はこれまでの 留萌自動車道の 事

と、今 の 事 について少しお話をさせ

第43回　５月21日（水）　天候 / 曇
尉 尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉尉

３分間情報 ・・・・・・・・・・・・

プログラム ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



ていただく事と、留萌の入り である 町

の 対 についてお話をさせていた

だきます。

　 様もご の り、 町 は 前の

からはだいぶ わってきておりますので、

の経 を めてこの様な になったかをかい

つまんでお話をさせていただきます。

　ま 、 留萌自動車道は ャンクショ

ンから 、 ひまわりを経て幌 、大

インターまで開 しております。 い話になり

ますが、 々は 年に事業化がされまして、

年から が まり 年度に 事に

しております。 間が 用開 になった

のが 1年度ですから、 事が まり１１年間

の 月が かっております。 幌 間は

７年に事業に し、 ひまわりまでが

1年度、幌 Ｉ までが 1年度の 用開

となりました。それから幌 Ｉ から大 Ｉ

までですが、 1年度に 事に し、

年度に 用を開 しました。 10 間

ですが、10 1年の 月がかかっております。

的に申しますと、 ひまわりまでは っ

と でございますが、 な になりますと、

を切る切り りをする 事が大 まで い

ております。ここから でございますが、留

萌インター ン までの 事、残り １ で

ございますが、ここの を重 的に 事をして

いる最中でございます。人の れについてお話

をいたしますと、 ２５年３月に大 まで

用開 となりましたが、 ２５年７月から 幌

までの 市間バスが、 バスも １ 、 幌

から ってくるバスも１ ありますが、これで

２５分の となっております。当 、 の

市間バスも５分 度の時間 が られてお

ります。また日本 で各 でイ ン が開催

されますが、 ・ 幌からの入り みが多く

なっており、例え 羽幌の まつりでは

年度開催の時は、 ５ １０ の りこみ の

加となったそうです。留萌に いても道路だけ

ではないでしょうが、うまいよるもい市では

0 の 加となっており、ゴールデン ー の

入り み の１０ 上の となっております。

開 と 行して２３３ も っておりま

すが、 の結 、 開 前の年と

開 年度を しますと １割アップしており

ます。今年もイ ン な の こみ によ

り 年より多くなる事が 想されます。

　それでは、今 の様に 留萌自動車道が

作られていくのかと申しますと、 は か

ら大 Ｉ を って 道２３３ で留萌市 に

入ってきますが、 事を行っているのが留

萌 ン ルで、 ３０ ございます。 さんに

は 道からこの ン ルが見えませんので何

で ン ル 事をしているのかあまり らない

かもしれなせんが、 道２３３ に が建設

されておりますので、それを見るとだいたいの

道路の方向がわかるかもしれません。留萌 ン

ルを出て、留萌 を ですが留萌大

長３０ で えて、そのまま っす に行き

ますとバンゴ の すそにぶつかります。そこ

は ン ルで けてバンゴ を で しま

す。そして 、市 の で 事をして

いますので何となくわかると思いますが、それ

をそのまま いを って道道のカ イ を

で えて、 ですが留萌Ｉ へとつな

がります。ですから大 Ｉ から留萌Ｉ ま

では 々な ン ルと の 事をする になっ

ております。

　 年度に市 の裏で、 改良 事とい

う 事を さんで行いましたが、ここの

事は が ん と言いますか、

が分 しておりまして、ここで行われている

を紹介します。 ですとこの様な場 で

は を切ったり をするのですが、この様な

の いとこ では、ただ に をします

と が してしまいますので、バー カル

ッ や 定 ッ を 用しており、

を めるのに 結 を っております。

ではなぜここに 結 をするのかと申しますと、

この を 行して が っておりますので、

ここの に をかけると の 路に

を す可能性があるからでございます。です

から、 にコンクリー を ぜた 、 イルを

と ぜながら めていく、ここに かる重さ
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をここで受け めるという 事を行いました。

今年も 様の 事を行っております。このバー

カルドレーン とは、この様な な

の 度を上げるもので、そこの を少しでも

する仕 みでございます。 イプドレーン

といってプラス ックの細い なのですが、そ

れにより をくみ上げ、 ンドマッ と言う、

をある さまで りあげたもので、 間

を の に する仕 みでございます。

この様にして 度が上がると、ここに

が出来るようになります。 を くのに時間が

かかり、じわじわとやっているのが でござ

います。 ンドマッ は １５ の さの で

からの を受け めて するもの、 結

は と ン とを ぜて いものにするも

ので、 さ的には10 0 で、場 場 で さ

が わっています。

　次に留萌 ン ルですが、 長 ３０ で留萌

方面から をしております。ここは多くが

な でありまして、 を採 していた

場 でもありますから 的にも 、 の

じりで大 い性 の でございます。

中間 は 根 と言いまして、 ・ 中

で な ですが、 方面の

は 、 の い となっております。

っている留萌市 ですが、 場の上の方

で っておりますので さんにはあまりわから

ないと思いますが、  ３０ 中３００ まで

り進んでおります。この ン ルを んな

でしているかと申しますと、この ン ルは

1 、 ７ 0 あり、発 をかけて を

し、 のロック ル を して、コンクリー

で き けるという をとっております。

この を ナ と言いまして、 ー

ス リアで開発された で、 ー ース

リアン ン リング ッ という で 々

な で 用されております。 期間が く、

々な を わなくて済 という です。

　次に、 の 対 についてお話を

させていただきます。 、留萌市の出入 と

なっている 町 ですが、 様もお

きになっていると思いますが、カラー がな

されております。 々ここは に な

をしており、事 が多く、 １７年にこの

を改良する 事にかかりました。改良 も

民から なる改良を められ、また事

間リス 事 ロプラン に 定された

事から、 なる改 に けて 加対 を

しました。 ２３年度に３回の 会を開催し、

事 対 ・ 円 化に けての と対 の

意見 を しました。最 的には の に

なりましたが、ここをロータリーにしようかと

か、 体 にしようかな と 々な意見の中

から の に ち きました。 々な事 が

想定されますが、 道出入車 と する事

に対しては、これは に ダ さんから出て

くる車と する事 が多い事から、一つは

り め と を けてわかりやすくする

と、中 分 を す事で 道出入 の事

を がなされました。次に、

で ・ する車 への 事 ですがこれ

についても り め が有 で、これと 日

でも信 がわかりやすいく、 示を見やす

くするために 信 に を しました。

　 つめは、留萌 の方から入ってくる道路が

り がきつく 事 をおこす には、

断 を改良、 を り やかな り車

と し に り め をおこないました。ま

た、中 分 へ で する事 について

は、留萌 方面からくる車 の 度を０度

にした事と、 間 を くし、 をコ

ン ク 化する事で事 の回 を ることにし

ました。

　これにより の になりました。今 も事

が起こった場合、 の様にして事 が起こっ

たのかを し、データを りながら次の改

に けて するという で進めております。

　 上が本日、 様に対しての情報提 と申し

ますか、 もからのコマーシャルを ねての

お話です。本日はお きいただきありがとうご

ざいました。
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会員

　大 業 町役場に し 年間 い

たしました。その間に一 建 士と行政 士を

しました。役場 めでもけっこう時間は作

れますし、将来は自分で会社を経 しようと

めておりましたので、 年で役場を し、設

事 の経験もなく開業いたしました。

設 事 だけでなく、 の でも 入を

ようと、今までの は１回で合 、

士だけは３回目で合 いたしました。

　役場 、事 の を げても設 事

経 の が無いとこ にはす には良い

仕事は来ないということで、個人 の 申

きが少し、 々に 建 物を がける

ようになりました。 には１ 建 士・

士・行政 士を げ、何とかそれなり

の 入になりました。最 期には事 の 員

を３名 用した時期がございました。バブル

が した時に、思い切って の良い設 事

だけに仕事を って、それが良い結 と

なったと思っております。 は と２人で

すが、何とか事 を経 するだけの 建

物の設 理業 が いております。最 は

の良い仕事だけを受 するように、 年から

は留萌市、 前町、幌 町、 町から受 し、

日 の設 は、 で 面を き、 ク ル

で と設 を作 、 ち合わせはアド の

フ ショップな で 理をして提案して

おります。仕事は設 理の かに、 断

の業 があり、 幌の大 事 と

して仕事をしています。これで一 の仕事

のお話は わりまして、 味の話をさせていた

だきます。

　１２年前に がロータリーの会長を めた 、

留萌市 プール るもが ープン。当時かな

ちだった に、 を勧めたのが中出会長で

ございます。今ではマスター 大会に出場出来

るまでになりまして、今年の 月には 幌の

ンシャイン大会に出場いたしました。５ み

の年 で、出場 が少ないせいもありまして、

クロール５０ 、１００ はい れも２ に入 し、

人で行われたリレーに２回出場し、 の

人が いものですから、い れも１ になりま

した。 は のプール「あえーる」に 示

されております。週３つの で 業を受 し、

その マスター は、体から が き出る

ツイのでいつまで くか で一 です。

　もう一つの 味はカラ で、 が一本

といわれ けてきたのを 会に、 年から

カラ 会にお 話になりました。 い

は、 ・ ・ な を って い

ます。まだ って１年 度です。 の有 素

運動と は に 乗 があるように思

います。 ６６ 、 間に をかけない

で自 の を広げ、７０ まで仕事と 味を け、

７０ になった時、自分の思考能力と を

案して、次の５年間の人生 を てようと

考えております。

　最 にロータリーですが、ロータリーに入会

させていただき、３０年が経ちました。 誠

会員さんには、 の 業奉仕 員に推 をい

ただいたり、また留萌 協会には 会員

さんと一 に推 をいただきました。 は

会長の を き いでおります。 会員さ

んには の人生に良い経験を えていただき、

大 申し上げます。

　 はロータリーの 「最も奉仕する 、最

も報いられる」を信じています。「奉仕する 」

と「報いられる 」の因 は目には見えな

いので は だが、自分がそう思えるか

うかが だと思います。良い事があった時に

あの時良い事をしたから、この様に良い結 が

生じたと解 する事、そうすると自 と「 」

の 持ちが いてきます。ロータリーには一度

会 を提出した経験がありますが、もう少し

ロータリーにはお 話になりたいので、今 と

もお き合いの 、よ しくお いします。

　つたない の人生話を いていただき、あり

がとうございました。
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１ 留萌市 場クリーン作 行 員会よ

り、 員会開催の案 が いております。

当 員会にお しいたします。
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第４４回　５月２５日

煙本日　 会「 」

会員誕生日

　 月３日　 　 二

　６月１日　 谷　 治

誕生日

　６月３日　

１３ ３０　 開

１ ００　開会・

　　　　　 Ｉ２５１０ １ バナー

　 　恵一　

　　 ロータリー ング「奉仕の理想」

　　 つの ス

　 会長　大 　 介様

　　 の言葉　 羽幌 会長　 　勝 　

　　来 クラブ紹介　 バナー

　　　　　 Ｉ２５１０ １ バナー

　 　恵一　

　　 バナー

　 Ｉ２５１０ バナー　 建 様

１ ３０　 「ロータリーを楽しもう」

　 Ｉ２５１０ ス バナー　 　 士様

１５ ３０　

　　　　　 Ｉ２５１０ １ バナー

　 　恵一　

１５ ３５　 バナー

　 Ｉ２５１０ バナー　 建 様

　　次年度 バナー 紹介

　　　　　　　　 Ｉ２５１０ バナー

　 　恵一　

　　次年度 バナー

　 　 中　 様

　　本年度 バナー へ 念

　　　　　　　 前 バナー 留萌

　 　　 様

１６ ００　 会・

　　　　　　　　 Ｉ２５１０ バナー

　 　恵一　

　　 事お らせ　 　 　 　 信　

１６ １５　 親会・

　留萌 会長　中出　 様

１７ ３０　 会・

　 会長　長 様

　 ロータリー ２５１０ バナー

　 建 様

　 ロータリー ２５１０ リーダー

　 　 ス バナー　 　 士様

　 ロータリー ２５１０

　 奉仕 員会 員長　 原　重 様

　 ロータリー ２５１０

　 事　 々 様

会  
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「国際ロータリー第2510地区 第１グループＩＭ」

　 　



　 Ｉ 10 バナー　  様

　 が の最 の 、 １グループの羽幌に

やってまいりました。自 を出ましたのが１０時

５分ですので、３時間を切る時間で く事が出

来ました。こちらの 道は りが しいよと

言われていましたが、本日は が運 して来ま

せんでしたので 心して乗ってまいりました。

本日、出発する時は大 が良かったのです

が、 に くにつれて スがかかってきて

が くなってきましたので、何事か起こるの

かなと心 しましたが、 様の を見て 心

しました。 を申しますとＩＭを開催していな

いグループがまだ何 かございまして、開催

されてもこのように多くの会員の 加が無く、

本日は大 しく思います。しかも つのクラ

ブでこの様に大 の会員が集まるというのは、

そんなに無かったのかなと思います。当 の

さんには１年間大 お 話になっておりま

すが、こちらのクラブは人 ７０００人 の町で、

０名を える会員さんが をするという、

のクラブではマ の出来ないクラブ運 をされ

ているクラブでございます。そのグループのＩ

Ｍに出 すると言う事で楽しみにしておりまし

た。

　 の年度も来月１ 月で わりますが、今ま

で何をやっていたのかという話になると誠に心

もとない１年であったと思いますが、とにかく

７１クラブをつつがなく回らせていただいた事が

にとって最大の であり、 々な人々に会

うことが出来て、これ ロータリーと思います。

これからの人生、そんなに長くはありませんが

となると思います。 重な経験・体験をさせ

ていただきました。 々な の方 やロン

バー ンの言葉を えながらやってきましたが、

自 あまり に何かをやるかと言う事はな

かったものですから、かなり 味にロータリー

の原 を見つめて しいという話をし、コ

ーションをしっかり出来る方 を考えて

しいと言う事でお話をして りました。お 様

で 大会も多 の 加をいただいて、 で

開催する事がかなり心 だったのですが、 大

に開催する事ができました。 様方のご協力が

あったれ こそと思っております。

　ごく最 の話をいたしますと、先月 月に

３７００ 、 の 大会に させていただ

きました。 々ありましてもう１０年にもなりま

す。最 の日 の事もありましたが、今回

させていただきまして、今回のフ リーの

事 の事で自粛 ードでございました。何

時もですと に ン ンとやるのですが、今

回は 味に をして りました。この大会で

もお話をして りましたが、ただ 大会を

行ったり来たりするだけではなく、せっかくす

るのだからお互いの が となるような 動

を考えるべきと話をして りました。 心はも

うやめましょうと言いに行こうと思っておりま

したが、 してみて、やはり という

ものは にやる、 めるとということではい

けないなと じて って りました。今 の

様になっていくかについては の バナーが考

えていく事になると思いますが、 の大

切さをしっかりと考え、ロータリーはインター

ナショナルだなと考えた時、 の仕方は 々

ありますのでその時々の考えがありますが、

たちは個人と個人、クラブとクラブの き合い

をしっかり出来るような の仕方をお互いに

考えていかなけれ ならないと じて って

りました。

　また、今週 にはシド ーでの 大会があ

ります。 からは６ 名の 加になりました。

こちらにいらっし る ス バナーも

加されます。 、 大会に行きましたと

言っても、開会 か 会 の ちらかに出て
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は で わってしまうのですが、それにして

もロータリーがインターナショナルなんだなと

じる最大のイ ン だと思います。

　 は、 原 奉仕 員長さんが来られ

ないとのことで少しお話をいたしますが、

やクラブで や の 奉仕をされておりま

す。 前も ックダ や の事業も行っ

ております。今回、 もその ツアーに 加

をしました。 前ですと、 やクラブでこの

様な 奉仕事業をしているという話は いて

おりましたが、あまり ンときませんでした。

それとよく考えた事が、これらの事業が５０ 円

１００ 円だとすると、この ツアーにかか

るお金をみんなで出して事業に った方がもっ

と良いのではと思った事もありました。しかし

加して、 の生 や の様 を見

ますと、 々な事が じられます。 経済発

が目 しく、 が かれたな と ー

スになってはおりますが、まだまだとんでもな

い で んでいる方が おられます。そ

れをロータリーが を し べるべきかは 々

話はあるかもしれませんが、 に けを め

る人々がそこに るという で、 々が行っ

た事業が の様に役に っているかを見る事も

だなと じて って りました。 は一

見に か と言いますので、多少はお金が か

りますが にそこに行って を見てくる、

そしてそこのロータリアンと話し合いを持ち、

を進めていくと言う事も大切な事だと思い

ました。この先 じ様に けていけるかは分か

りませんが、やはり行ったり来たり出来る

の中で 、インターナショナルと言う事

を じながら、 動する事が大切だと思いまし

た。

　もう一 お話をさせていただきますが、 日

見 クラブで６０ 年の 念 がございまし

た。この日には ５グループのＩＭがありまし

たが、 見 の方へ出 した でＩＭに出ら

れなく大 残念に思っておりますが、 では

年 クラブが０ 年を え、 幌クラブに

ついてはもっと歴史があるクラブがございます。

々各クラブを して じる事は、これから

の様にして 動していこうか、という事が

な として じられます。今回、会員

については 々とお いして りましたが、各

クラブ って き、会員を やされたクラブ

もありますし、反面会員が 少してしまったク

ラブもいくつかあります。 は えておりま

すが６月 に ってしまう も心 になって

おります。しかし、ただ会員の を 持する事

が大切な ではなく、会員一人一人が 々な

が出来て、ロータリーを して、ロータ

リーライクを進めていける事が 本です。

つ、大 の人と り合いになれると言う事は、

やはり会員の が ってはなかなかそれが し

くなると言う事かなとも思います。この の

中では100人を えるクラブは 幌クラブ、

クラブ、それと 見 のように０ ０人といっ

たクラブがあります。それから がって７０ ６０

人代のクラブがあり、その は５０人を割って０

人 のクラブが多くなりました。これは 幌

でもしかりで、大きいクラブと さいクラブの

が出てきています。各クラブを して話

を いてみますと、それ れ２０人 でやって

いるクラブで、会員 は大 ですと話されま

す。 幌みたいな でさえ大 だと話されます

ので、大きなクラブ・ さなクラブで と

言っては ですが、話し合って を考える事

が かなと じております。

　これからロータリーもまだまだ 々な が

生じてくると思いますけ 、次年度羽生年度は、

ライ アップロータリーと言っていますので、

ける年になって しいと期待しております。

本日はＩＭの開催おめてとうございます。
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